

DESTRUCTION DU VILLAGE D'ORADOUR-SUR-GLANE

SRFA
au sujet de
la destruction

St Julien le 15 juin 1944
Le Maréchal Pétain chef de l'état

Savez vous ce qui est passé le samedi 11 juin 1944
dans un petit village à Oradour sur Glane Haute Vienne
Si vous ne savez pas après demandez le votre service de renseignements
Je vous le décris cela dépasse en horreur
l'imagination, des bêtes sauvages n'auraient pu le faire
ceux qui ont vu ne peuvent y croire ils sont fous en fait
et cela a été fait par des soldats qui vous d'un peuple
qui vouerait la collaboration avec lui
la population serait heureuse de savoir par Radio
ou par les journaux ce que vous un grand chef
vous en pensez et après cela si vous pensez
toujours collaborer avec ces sauvages ce ne sont
pas des hommes il n'y a pas de nom pour les
décrire quand vous serez renseigné je doute
que vous puissiez les regarder
Veuillez agréer M^r Le Maréchal
Mes sincères salutations
Joël Paul Combatault de 14 spélé de 4 gasses
Je crois de mon devoir de vous le dire et me fait l'interprète de toute la
population

ARRIVÉ EN
23 JUN 1944
DES

ARCHIVES
NATIONALES

Lettre d'un habitant de la Haute-Vienne au maréchal Pétain, après le massacre d'Oradour-sur-Glane, lui demandant s'il pense toujours « collaborer » avec l'Allemagne.

© Archives nationales (cote : 2AG/533)